Sozialdemokratische Fraktion im Ortsbeirat Mainz-Neustadt



Antrag zur Ortsbeiratssitzung am 25.11.2009

27.09.10

Ausbesserung des Tartanbelags auf der Sportfläche der Goetheschule

Die Verwaltung wird gebeten, die Schäden am Tartanbelag der Sportfläche der Goetheschule instand zu setzen.

Begründung: Die Fläche weist an den Rändern Risse auf, wodurch eindringendes Wasser weitere Schäden und ein Ablösen der Oberfläche verursachen könnten. Statt auf eine kostenintensive Erneuerung des Platzes zu warten, ist eine Abdichtung der vorhandenen Schäden sinnvoller.

Johannes Klomann